

Pressemeldung

17. April 2023

Jean Lucas Dürand verstärkt das Team des Handelsverbandes Wohnen und Büro

Seit dem 1. April 2023 verstärkt Jean Lucas Dürand (30) das Team des Handelsverbandes Wohnen und Büro e.V. (HWB). Als Referent des Handelsverbandes Möbel und Küchen (BVDM) wird er künftig die Facharbeit, insbesondere die Themenbearbeitung der Möbel- und Einrichtungsunternehmen sowie den Kontakt zu den Industriepartnern übernehmen. Zu seinen weiteren Schwerpunkten zählen die Organisation und Umsetzung der Arbeitskreise, die Betreuung des Sachverständigenrates sowie die Mitarbeit in den Gremien des BVDM und HBS. Dürand folgt auf Dirk Scharmer, der den Verband auf eigenen Wunsch verlässt, um sich anderen Aufgaben zu widmen.

Nach dem Studium der Politikwissenschaft sammelte Jean Lucas Dürand bereits als Mitarbeiter im Abgeordnetenbüro sowie bei „unternehmer nrw“ Arbeitserfahrungen im Bereich der politischen Arbeit und Interessenvertretung.

Der Handelsverband Wohnen und Büro ist die Dachorganisation des Handelsverbandes Möbel und Küchen (BVDM), des Handelsverbandes Büro und Schreibkultur (HBS), des Handelsverbandes Koch- und Tischkultur (GPK) und des Handelsverbandes Farben und Tapeten (BFT). Er ist die berufspolitische und fachliche Interessenvertretung des Fachhandels der entsprechenden Branchen in Deutschland. Der Verband vertritt die Interessen von rund 15.000 Unternehmen.

Der HWB gehört der Handelsorganisation an, an deren Spitze der Handelsverband Deutschland (HDE) mit seinen Büros in Berlin und Brüssel steht. Die Mitglieder der Fachverbände sind die Landesverbände der Handelsorganisation und damit die dort organisierten Fachhändler sowie Großhändler.

Oliver Hagemann
Referent

Frangenheimstr. 6
50931 Köln

Tel.: 0221/940 83-20
Fax: 0221/94083-90

oliver.hagemann@hwb.online
www.hwb.online